

Les Preslois n'exposeront pas leurs crèches cette année.

Pour la quatrième fois, cette année, nous pensions proposer aux Preslois de venir présenter leurs crèches en notre église Notre Dame de l'Assomption.

Après un début modeste, nous avons présenté plus de 80 crèches l'année dernière.

Construite pour l'occasion, rapportée de voyage ou sortie du grenier, chacun avait à cœur d'exposer et de mettre en valeur sa « merveille ». De plus le groupe vocal « Chante Presles », avait accompagné les enfants pour nous offrir leurs beaux chants de Noël. Quelle belle façon de fêter Noël.

Malheureusement nous ne pouvons pas organiser cet évènement cette année.

Nous vous donnons donc rendez-vous en 2021 avec vos crèches et vos étoiles dans les yeux.

Prenez bien soin de vous et des... autres.

Le bureau de Presles Sauvegarde Patrimoine



Presles Sauvegarde Patrimoine